

Gus Iqdam Apresiasi Program Bina Rohani Polda Jatim

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.ID

Sep 30, 2023 - 16:14

SURABAYA - Pengasuh Pondok Pesantren Mambaul Hikam II di Desa Karanggayam, Blitar, Gus Iqdam memberikan apresiasi kepada Kapolda Jatim Irjen Pol Dr.Toni Harmanto,M.H sebagai pemimpin yang inovatif dalam membangun SDM unggul melalui program kerohanian.

"Selama menjabat hampir setahun, Bapak Kapolda Jatim ini memiliki program kerja yang juga berorientasi pada pembinaan kerohanian para anggotanya," ujar Gus Iqdam saat mengisi ceramah Maulid Nabi Muhammad SAW di Mapolda Jatim, Jumat malam (29/9).

Ia menyebut Irjen Pol Toni Harmanto bersama sang istri, selaku Ibu Bhayangkari Polda Jatim, hampir setiap hari menggelar acara pembacaan Al-quran. Dan khataman Al-Quran pada setiap pekannya.

Menurutnya hal itu adalah kegiatan mulia dan tepat untuk memastikan para anggota kepolisian tidak kehilangan kesadaran akan keimanan pada Tuhan disamping tugas berat menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Ternyata di Polda Jatim ada program Polisi Santri, seperti baca Quran setiap hari, dan khatamannya seminggu sekali dengan tujuan agar anggota anggota tidak kehilangan iman," ungkap Gus Iqdam.

Menurut Gus Iqdam inovasi pembinaan ke Islam pada para anggota kepolisian yang muslim, sejalan dengan perintah Nabi Muhammad SAW.

"Artinya dalam konteks keislaman, adalah mengajak anggotanya untuk senantiasa menimba ilmu melalui majelis, pengajian, shalawatan, dan bersilaturahmi pada ulama secara istiqomah," ujar Gus Iqdam

Gus Iqdam berharap, berbagai kebaikan seperti limpahan rahmat dan rezeki yang wujudnya bisa dalam berbagai bentuk, dapat diperoleh oleh para anggota kepolisian.

Diketahui Polda Jawa Timur menggelar Sholawat dan pengajian bersama, dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW, Jumat malam (29/9/2023).

Kegiatan itu diikuti oleh seluruh Pejabat Utama dan anggota Polda Jatim serta

para Kapolres/tabes/ta jajaran Polda Jatim.

Selain itu peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW juga dihadiri oleh jajaran Forkopimda Jawa Timur dan para tokoh ulama Jawa Timur diantaranya, Habib Taufiq Assegaf, Habib Sholeh Muhammad Al Jufri.

Pada peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW, Polda Jatim menghadirkan penceramah dari Pengasuh Pondok Pesantren Mambaul Hikam II Blitar, Gus Iqdam. (*)